

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La construcción de la nueva Escuela de Música costará 500.000 euros

El Consistorio apuesta por esta inversión para dotar de más espacio a los 400 alumnos matriculados en el centro ■ La parcela de 2.000 metros está junto al Parque Tonucci

ENE | VILLAMAYOR

La Escuela Municipal de Música de Villamayor tendrá nueva sede a partir del próximo año, tras la decisión del equipo de Gobierno de iniciar el proyecto de construcción de un nuevo edificio que acogerá las aulas y el espacio necesario para impartir estas enseñanzas en las que participan unos 400 alumnos, tanto niños como jóvenes y adultos.

La futura escuela estará ubicada en una parcela municipal situada en la trasera de la urbanización La Hacienda, junto al parque Tonucci-Ciudad de los Niños, con una extensión de unos 2.000 metros y aislada e independiente de las viviendas más cercanas, con lo que la acústica y el problema de molestias por ruido quedarán garantizados.

La nueva infraestructura supondrá un coste aproximado de 500.000 euros, que el Ayunta-



El alcalde muestra la parcela que acogerá la Escuela de Música. | ENE

miento financiará con el dinero de la enajenación de parcelas municipales situadas en el sector del campo de golf.

El alcalde, Ángel Luis Peralvo, afirma: "Tenemos claro que la siguiente inversión era crear

un nuevo edificio para la Escuela Municipal de Música, dado que tenemos suelo y que existe la necesidad de ampliar el espacio para dotar de mejores condiciones a los casi 400 alumnos que estudian en el centro". En este sen-

tido, aunque en principio se barajaba también su ubicación en una parcela en la urbanización Las Canteras porque era más amplia, finalmente los responsables municipales se han decantado por esta anexa al parque Tonucci por estar más cercana al casco urbano: "Son los factores que han determinado la elección, con el fin de facilitar el acceso a los usuarios y teniendo en cuenta el eje lineal que forma el bulevar como espacio de paseo", asegura Peralvo.

La intención es "iniciar el proyecto antes de final de año", por lo que el alcalde ya ha pedido al director de la escuela, Pedro Hernández, que elabore una memoria con las necesidades que tienen para acoplar la construcción al uso que se va a destinar, que en principio contará con aula para enseñanzas de lenguaje musical, aulas de instrumentos y un salón de actos.

■ CARBAJOSA

Más de cien jóvenes participan en las actividades del Centro Joven

ENE | CARBAJOSA

El Centro Joven de Carbajosa, en el que participan más de cien jóvenes del municipio mayores de 14 años, ha comenzado ya con las actividades programadas para el último trimestre del curso.

La visita a la Final Cup y Mula Fest, que se celebrarán en Madrid el último fin de semana de junio, es la excursión prevista para estos últimos meses del curso. Tendrá lugar el día 28 de junio y abre la posibilidad a los jóvenes de participar en la mayor final de deportes electrónicos que se celebra en España.

La celebración de un torneo de fútbol sala el 22 de junio, coincidiendo con las Fiestas del Señor, es otra de las actividades programadas, y los jóvenes, al igual que en años anteriores, también colaborarán en las fiestas llevando los cabezudos.

Los jóvenes de Carbajosa también están trabajando en la elaboración de un corto que se proyectará durante la Muestra de Artes Escénicas que acogerá el municipio.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Taller municipal de pilates. Las mujeres participan en el taller municipal de pilates organizado desde el área de Bienestar Social para facilitar la práctica de ejercicio a la población y fomentar su flexibilidad con los estiramientos para ayudarlas a sentirse mejor y tener una calidad de vida más saludable. | ENE



Charla sobre la igualdad de la mujer. Una veintena de vecinos participaron en la última charla organizada para este trimestre por la Concejalía de Igualdad, en la que se analizaron y debatieron 'Los Mitos sobre el mundo árabe y la mujer', con el fin de concienciar a la población de eliminar los roles sexistas. | ENE

Marta está haciendo la renta

Dedicate a lo que más te gusta y olvídate del papeleo con la ayuda de tu gestor administrativo, la experiencia y la confianza que necesitas.

Encuentra tu gestor más cercano en gestoresadministrativoscolegiados.com y ¡empieza disfrutando de tu tiempo libre!

RENTA 2013

GESTORES ADMINISTRATIVOS COLEGIADOS
Profesionales del derecho, la economía y la empresa.

ACUDA SIEMPRE A SU GESTOR ADMINISTRATIVO, PROFESIONAL EXPERTO EN GESTIÓN INTEGRAL DE EMPRESAS Y PARTICULARES

Renta 2013

GESTORES ADMINISTRATIVOS
Licenciados Colegiados
www.cocastle.gestores.net